



PULPE : plus de 168 000 euros attribués aux 21 lauréats de l'édition 2013

mercredi 3 juillet 2013, par [lpe](#)

C'est sur un bateau qu'on a été remis cette année les prix PULPE, dispositif initié en 2008 par la Communauté d'agglomération de La Rochelle, avec le soutien de l'Europe.

Au total, 21 projets associant entreprises et étudiants ont été récompensés dans 4 catégories : TIC, environnement, génie industriel, agro-alimentaire.

En détails :

- Dans le domaine du génie industriel :

- OCEAN & BOIS et Papa Massamba DIOP pour un travail de renforcement du bureau d'études avec calcul d'incidences environnementales et de structures
- SARL MARC LOMBARD et Cécile PONS pour un travail de conception d'un système de quille basculante pour yachts

- Dans le domaine de l'environnement :

- ECOPÔLE et Fernando SIMIZU pour un travail de développement et de conception d'une solution de valorisation d'énergie froide à partir des glaces de poissonnerie en GMS (super et hypermarchés)
- ECOCINETIC (SARL EDIE) et Axelle LE CHÊNE pour la création d'une base de données sur le débit et la vitesse des courants des cours d'eau en France
- 21 MED INGENIERIE et Charles-Edouard REVAUD pour un travail d'optimisation du diagnostic énergétique du bâtiment

- Dans le domaine Agro-alimentaire :

- OVIVE et Pauline BOUDOU pour un travail sur l'adaptation de la ligne de fabrication d'écaillés de coquilles d'huîtres aux exigences de l'industrie alimentaire professionnelle animale
- LABORATOIRE LESCUYER et Julien DUTRIAS pour un travail de Process d'identification des principes actifs issus d'écorces de pin maritime pour un nouveau complément alimentaire
- MAMIE & COMPAGNIE et Franklin KOFFI pour un travail de développement d'une gamme de produits de santé pour la cuisine et l'entretien de la maison
- CRITT AGRO ALIMENTAIRE et Clément DAY pour une étude de faisabilité technico-économique d'une unité industrielle de transformation des coproduits de la pêche
- CYLAB et Laura JEANNET pour le développement d'une méthode génétique de diagnostic prénatal non invasive

- Dans le domaine des TIC :

- CRISTAL PUBLISHING et Cyril DUPLAN pour la création d'une solution d'écoute numérique intelligente "Crystal Zik"
- UBISPORT et Cévric JULIA pour la refonte complète et le développement de nouvelles applications web du portail de gestion des équipements sportifs des collectivités
- ADEF et Benoît CHARPENTIER pour la création du portail internet pour les 30 agences du réseau ADEF en France
- GALVA ATLANTIQUE et Mathias NORMANDIN pour avoir finalisé et fait évoluer une solution

informatique interne de gestion et de suivi d'outils de production

— ARCHIMEDOX et Victor HOUDANT pour la mise en oeuvre et l'administration de l'infrastructure de mise à jour rapide du portail Archimedox dédié aux professions médicales

— CAREA 5 et Imad BENRAHAL pour le développement d'une solution informatique RH destinée à la prévention de la pénibilité au travail : module Cockpit SP

— DEDALE et Benjamin NÉÏL pour le développement d'une solution nomade de calcul de bilan énergétique : IMODIAG avec éditions de rapports d'audits

— OBCOM et Moustapha SABA pour la création d'une solution CRM open source

— TOP MUT et Etienne COEUR D'ACIER pour la mise au point d'un nouvel outil de gestion des cotisations et des prestations pour les mutuelles nationales

- **Dans le domaine du marketing & commercial / PROJETS PULPE :**

— UBIQUITOUS DREAMS et Théa PEREZ pour une campagne de webmarketing et de communication pour le framework Nanoko (ex-Funambule)

— BLACK LOCAL et Nicolas DARCLANNE pour la commercialisation de la nouvelle gamme de stand up paddles en composites



Par ailleurs, 3 prix spéciaux ont été décernés : le prix spécial environnement à Ecopôle ; le prix spécial TIC à Cristal Publishing et le prix de la jeune entreprise à Archimedox.

Consultez l'album PULPE 2013 en pdf : [cliquez ici](#)

Malgré les incertitudes qui planent sur la pérennisation des fonds européens en 2014 sur ces dispositifs, la Communauté d'agglomération de La Rochelle a exprimé sa volonté claire de poursuivre cet appel à projets PULPE ; unique dans la région et qui permet à des étudiants de l'Université de La Rochelle ou de l'EIGSI de porter de réels projets innovants dans des entreprises à taille humaine.

D'ailleurs, côté innovation, ce même mardi 25 juin, avait lieu en préalable de la remise des prix PULPE, la seconde édition d'Innov & Vous, des ateliers pratiques pour accompagner des PME du territoire dans leurs démarches à l'innovation. Un après-midi de travail axé sur plusieurs thématiques : les méthodes, la création de valeur et le "travailler ensemble". Cette manifestation a été conduite en partenariat avec l'INPI et le RDT Poitou-Charentes et le mot de conclusion de Maryline Simoné, vice-présidente de la CDA, en charge de l'économie a été on ne peut plus clair : "*C'est une bonne période pour innover et la Communauté d'agglomération va mener un travail de fond avec les entreprises pour répondre à leurs attentes*".

Plus sur le site du développement économique de la CDA : <http://eco.agglo-larochelle.fr>

